
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中学校進学に向けて日に日に成長の度合いが増してきた６年生が、さらに「今必要

なこと」を探るため、学校運営協議会の場で地域の方々 と意見交換会を敢行！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域住民、保護者、関係機関、学校関係者で構成する学校運営協議会のメンバ
ーから、「自分の言葉で話せている」「自分事として考えている」「地域も頑張らね
ば！」との感想が。６年生も大人と真剣に対話できた喜びを実感したようです。 

年間３～４回の学校運営協
議会のうち、今回は全学年の
授業参観をとおして学校の課
題を掴み、メンバー全員が学
校のパートナーとして一緒に
なって課題解決をめざそうとす
る企画でしたが、そこに６年生
が参戦！児童代表として堂々
と大人たちと「今、何が必要
か」を話し合っていました。 


